

## ► 'CASO GÓMEZ'

Cs, dispuesto a llevar al Tribunal de Cuentas el pago de los viajes a los concejales

DB / BURGOS

Ciudadanos Burgos cree que la sentencia que rechaza la pretensión de Fernando Gómez de cobrar sus viajes, pero que también declara ilegal el procedimiento llevado a cabo por el Ayuntamiento con decenas de concejales desde el año 2002, «pone en tela de juicio la validez del resto de indemnizaciones sustitutorias» y por tanto «debería de procederse de inmediato a la incoación de los expedientes oportunos de lesividad o reintegro». En caso contrario, según relata su portavoz Gloria Bañeres, «se pondrán estas circunstancias en conocimiento del Tribunal de Cuentas para que proceda en consecuencia».

Los naranjas creen que la resolución judicial confirma lo que ya puso de manifiesto durante la celebración de la comisión de investigación del 'caso Gómez' sobre «la falta de control en el pago» de los desplazamientos. «En su día se solicitó que se revisaran todas las indemnizaciones este y anteriores mandatos, pero el resto de la oposición prefirió limitar la investigación a las cobradas por Gómez», recuerda Bañeres.

## ► GAMONAL NORTE

Jornada socialista para analizar las Políticas Municipales

DB / BURGOS

La Agrupación Municipal Socialista de Burgos ha organizado para esta mañana, en el centro cívico de Gamonal Norte, una Jornada de Política Municipal «con el objetivo de pulsar la opinión de los ciudadanos/as y de compartir sus demandas, opiniones y sugerencias, una Jornada de Política Municipal».

A la cita acudirán concejales de Valladolid y de Soria, representantes de la UGT y del tejido asociativo local, además de diversos cargos socialistas con el cierre a cargo del secretario general autonómico, Luis Tudanda.



De i. a d., Ignacio Álvarez, Juan Vicente Herrera, Baudilio Fernández-Mardomingo, Carlos Fernández Carriedo, Roberto Saiz y Javier Lacalle. / FOTOS: JESÚS J. MATÍAS

## RENACIDA DE SUS CENIZAS

El 40 aniversario de Molteplas se convierte en un homenaje a la capacidad de superación de una empresa que se sobrepuso a un incendio en 2003 y a un concurso 5 años después

J.M. / BURGOS

Los trabajadores de la empresa Molteplas, y de manera especial los más veteranos, bien se merecían un día como el de ayer. La celebración del 40 aniversario de la fábrica burgalesa se convirtió en un homenaje a la capacidad de superación de una factoría y de una plantilla que tuvo que hacer grandes esfuerzos para superar un incendio que calcinó sus instalaciones en junio de 2003 y que en 2008, de aquellos lodos, tuvo que enfrentarse a un concurso de acreedores que afortunadamente ha quedado muy atrás.

El director de la fábrica, Ignacio Álvarez, recordó esa «tormenta perfecta» que tuvieron que vencer hace casi una década, lo que

pone aún más en valor que desde entonces hasta ahora el fabricante de componentes plásticos del sector de la automoción haya duplicado su facturación de los 5 a los 10 millones de euros. Y que este año, si nada lo remedia, alcancen los 12. Un periodo en el que también han elevado su plantilla de 61 a 98 trabajadores.

Álvarez agradeció el apoyo que recibieron en su día del Ayuntamiento y de la Junta de Castilla y León y el respaldo que han vuelto a encontrar ahora para realizar una nueva inversión de 1,2 millones que les servirá para modernizar sus procesos y adaptarse a lo que se conoce como industria 4.0.

El líder del Ejecutivo autonómico, Juan Vicente Herrera, fue el

encargado de clausurar el acto y, sobre la marcha, modificó el guión de su discurso para no hablar de las acciones de su Gobierno en materia industrial (algo habitual en actos de este tipo) y no restar ningún protagonismo a Molteplas.

Herrera destacó que detrás de los muros de la empresa está «la maravilla de los 40 años de progreso, de no resignarse, de caerse y de levantarse. Habló de una compañía «ejemplar y plenamente representativa», con una «historia de lucha» detrás. «Lo importante es que nunca os habéis dejado vencer», afirmó para felicitarles.

Se dirigió a los dueños del Grupo Mecacontrol, Antonio Ullate y

Milagros Rodríguez, para agradecerles su apuesta por Burgos (son navarros) y para invitarles a que el suelo del que disponen en la ciudad se desarrolle en forma de nuevas inversiones.

En otro momento emotivo del acto, los propietarios de la empresa quisieron agradecer al director de la planta de Burgos su trabajo para reflotar el negocio y le sorprendieron con la entrega de una placa y un largo abrazo.

Tampoco se perdieron la cita, entre otros, el alcalde, Javier Lacalle, el presidente de la Diputación, César Rico, el subdelegado del Gobierno, Roberto Saiz y los presidentes de la Cámara y FAE, Antonio Méndez Pozo y Miguel Ángel Benavente.

**solinec**  
soluciones de ingeniería eléctrica, s.l.

(+34) 947 29 34 27 ingeniería@solinec.es www.solinec.es  
C/ López Bravo, 7 Nave 46 Polígono Villalonquéjar 09001 BURGOS

- ⊗ INSTALACIONES INDUSTRIALES
- ⊗ ELECTRICIDAD AT Y BT
- ⊗ CUADROS ELÉCTRICOS
- ⊗ ALUMBRADOS
- ⊗ AUTOMATIZACIONES
- ⊗ EFICIENCIA ENERGÉTICA
- ⊗ MANTENIMIENTO
- ⊗ INGENIERÍA